

和泉支部前期総括

1. 備品購入について

現時点で購入した備品はカップ麺用のゴミ箱とゴミ袋の二つである。今後、機材を管理する棚やPCを置く机の買い替えを検討している。

2. BOX管理について

BOX掃除を週1回程度、主に副支部長が行っていた。(有志で掃除に関わってくれた方々ありがとう。) 今期は既存のゴミ箱の隣にカップ麺用のゴミ箱とペットボトル用のゴミ箱(バケツ)を設置したが、前年と同様にカップ麺とペットボトルのゴミの放棄が目立った。これらは指定のゴミ箱にしっかり捨てることを願います。また、シューズ等の私物を置くこと構わないが、大掃除の際にいらぬものとの判別が辛いのでBOX掃除の前には持ち帰るよう心掛けていただきたい。教科書・授業プリント等についても同様である。尚、次回の大掃除の時にはすべて捨てるので、今BOXにある私物の自己管理の徹底をお願いします。

・大掃除について

例年より少し早い開催でしたが、8月4日にBOXの大掃除を行いました。協力してくれた皆様には感謝申し上げます。大掃除は強制ではないものの、普段よくBOXを使う人は来るように心がけましょう。

3. 新歓

先輩方、同期の協力により、意欲と才能に溢れる71代が多く入会した。改めて、皆様に感謝申し上げます。和泉支部が過ごしやすくなるように尽力していきたいと思いま

す

4. 練習作品発表会（練作）

4月14日に練作会議、5月5日に練作発表会を行った。3週間と短い期間であったが、ほとんどの班が期限をしっかりと守り、完成度の非常に高い作品がみられた。今年は1年生の数が多く、ラジオ全6班、映像全6班（ドラマ1、バラエティ1、MV4）を数少ない2年生で管理していたので大変だったが、特に大きな問題は起こらず、研グル等の面でも協力してくれたおかげでスムーズに進んだ。個人的には、映像各班に制作を円滑に進めるため絵コンテを書くように指示した効果が大きかったように見られた。練作を行うか否は来年の和泉支部長次第であるが、放研における制作の雰囲気や1年生に経験させるため、番発前のパートでの動き等の練習のために固定イベントにした方がよいように思われる。

終わりに

自分の性格の適当さもあり皆に迷惑をかけ、和泉支部長として拙いところがありますが、これからも和泉支部における良好なサークル活動に貢献して参りますのでどうぞよろしくお願ひ致します。

文責：佐伯拓真